



Geburtstagsfeier bei Hedy Büchli

Die Probe vom Dienstag, 3. Oktober 2006, war nur kurz. Alle Mitglieder der Trachtengruppe waren ins Fuchsloch zu Hedy Büchli eingeladen, welche den 80. Geburtstag feiern durfte.

Ein stürmischer Wind pfiff uns um die Ohren, als wir in der Scheune die Musik installierten. Im grellen Scheinwerferlicht führten wir zu Ehren von Hedy 4 Tänze vor. Danach ging's ab in die warme Stube.

Zwei Enkelkinder von Hedy servierten Kartoffelsalat, Würste und Brot. Dazu wurden wir mit Wein und anderen Getränken verwöhnt. Ein paar Bilder aus alten Tagen boten Anlass für vielerlei Gespräche. Die Familien waren damals noch grösser als heute, und schon damals wurden wertvolle Trachten getragen. So ging der Abend im Nu vorbei, doch durften wir vor dem Nachhause gehen nebst Kaffee auch feinen selbst gebackenen Kuchen geniessen.

Wir danken Hedy Büchli für ihre Gastfreundschaft und wünschen ihr weiterhin Gesundheit und ein langes Leben.

* * * *